

INAUGURATION DE L'ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE JOSEPH DELTEIL

Samedi 23 novembre 2024 à 10h30 - Rue Monseigneur Roucairol- 34 790 Grabels

EN PRÉSENCE DE :

- > **CAF de l'Hérault :**
 - **Laurent TEISSIER**, Président du Conseil d'administration
 - **Claire NARANG**, Directrice adjointe en charge des services allocataires et partenaires
 - **Magali BISTUE**, Chargée de conseil et de développement
- > **Ville de Grabels :**
 - **René REVOL**, Maire de Grabels
 - **Zohra DIRHOUSI**, Adjointe à la jeunesse et l'action éducative

La Caf de l'Hérault et la Ville de Grabels inaugurent ce samedi 23 novembre l'école élémentaire Joseph Delteil suite à sa rénovation.

L'école élémentaire Joseph Delteil, construite en 1990, nécessitait des travaux de modernisation. Cette rénovation énergétique permettra de réduire de 40 % la consommation grâce à l'utilisation d'énergies renouvelables et de matériaux biosourcés. Des solutions éco-responsables ont été mises en place pour la rénovation du bâtiment, ainsi que la végétalisation et l'imperméabilisation des cours.

Le groupe scolaire Delteil, qui s'étend sur 2 365 m², consacre 400 m² (soit 17 %) aux accueils de loisirs péri et extrascolaires. Ces derniers reçoivent entre 70 et 80 enfants le matin, 320 enfants le midi, 140 enfants le soir et 100 enfants le mercredi et pendant les vacances scolaires. Ils portent un projet phare, « Les éco-minos passent à table », axé sur le tri des déchets et la réduction du gaspillage en collaboration avec l'association ALEC (Agences Locales Énergie Climat). Enfin, la Ville a tissé un partenariat avec les CEMEA pour la formation des équipes des accueils de loisirs au « jeu libre ».

UNE COMMUNE EN PLEINE EXPANSION

La ville de Grabels a connu une forte expansion démographique, passant de 6 000 à plus de 9 000 habitants en quelques années. Cette croissance rapide justifie la nécessité de créer, rénover et améliorer les infrastructures scolaires et les accueils de loisirs pour répondre aux besoins croissants de la population.

Grabels se distingue par une particularité géographique : un centre-ville au fonctionnement « de type village » et le quartier de la Valsière à caractère plus urbain. Ces deux sites, distants de 4 km, ne peuvent pas être reliés car les terrains qui les séparent sont classés en zone à risque feux et inondations. L'école Delteil se trouve au centre de Grabels, au cœur de cette dynamique de développement et viens compléter l'offre de service enfance/jeunesse de la ville qui propose :

- Un multi-accueil communal de 44 places
- Une micro-crèche associative en mode Psu (11 places)
- Un Accueil de loisir périscolaire et extrascolaire
- Un Espace jeunes
- Un lieu d'accueil enfants/parents (LAEP)
- Une ludothèque
- Un Relais petite enfance (RPE)
- Un Centre social
- Un Espace de vie sociale

UN PARTENARIAT ANCIEN ENTRE LA CAF ET GRABELS

Le partenariat entre la Caf de l'Hérault et la Ville de Grabels est ancien et solide, avec de nombreuses années de collaboration fructueuse. Ce partenariat a permis, au fil des années, de développer et de renforcer les équipements et services destinés aux enfants et aux jeunes de la commune. La CTG 2024-2028 est en cours de renouvellement et sera signée avant de la fin de l'année.

LE SOUTIEN FINANCIER DE LA CAF DE L'HÉRAULT

La Caf de l'Hérault a accompagné la Ville de Grabel dans ce projet à hauteur de 100 000€. En 2023, la Caf a également versé à la Ville plus de 1,07 million d'€ au titre du fonctionnement de l'ensemble de ses structures d'accueil et 23 827€ pour la rénovation du réfectoire de la crèche, Une aide d'urgence a été apportée par ailleurs à la micro-crèche « les petits grabellois » d'un montant de 27 000€.

Composition de la population allocataire sur le territoire de Grabels (Données CAF 2023)

	Territoire de Grabels	Département de l'Hérault
Nombre de familles	42%	41%
Dont familles monoparentales	29%	36%
Dont familles avec enfants de moins de 3 ans	14%	14%
Dont familles avec au moins un parent actif	50%	46%
Familles bénéficiaires de minima sociaux	10%	17%